

## 株式会社東京ガス庭球部との交流戦の報告

2011年7月2日(土) 株式会社東京ガス様と交流試合(東京・大田区)



参加者全員(株式会社東京ガス様と一緒に)

### 総評(報告者:坂井副会長)

(株)東京ガス様の社会貢献活動を目的に、交流戦は今年で7回目を迎えました。今回は3月に発生した東日本大震災の影響を受けて、(株)東京ガス様から公式試合を1年間自粛する話が出ていましたが、交流戦は東日本大震災チャリティーとして例年通りに実施することになり、大変感謝しております。

去年に続いて、今年も(株)東京ガス様と日本ろう者テニス協会の参加者を混同してチーム対抗戦(W戦の3本勝負)を行い、試合では、はつらつとしたプレーでお互いに交流を深めていき、去年と同様に盛り上がりを見せました。中には手話を一所懸命覚えようとする(株)東京ガス様の皆さんがいたので、交流戦を通じて楽しめたと思います。

今回は(株)東京ガス様から、同協会の参加者全員にスポーツゼリーとミネラルウォーターを提供していただきました。

(←ありがとうございます!!)

反省といえば、今年も参加者募集の締め切り日関係で、顔写真付きパンフレットを(株)東京ガス様に渡せなかったのが心痛いです。去年もパンフレットを渡せていなかったのが今回は気をつけていたのですが、(株)東京ガス様の皆さん、大変申し訳ありません。来年こそは!!

以上